

Les commerçants Gd-Saconnex
p.a. CP 118
1218 Le Grand-Saconnex

Au Président du Conseil municipal
Au Conseil municipal du Grand-Saconnex
Mairie du Grand-Saconnex
1218 Le Grand-Saconnex

Le Grand-Saconnex, le 15 mars 2021

Concerne : Totems de soutien aux commerçants, ceci dans la commune du Grand-Saconnex

Monsieur le Président du Conseil municipal,
Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,

Les signataires de la présente souhaitent obtenir une meilleure visibilité quant aux commerces de proximité dans notre commune du Grand-Saconnex.

Si l'initiative de la présente a démarré au Pommier, nous imaginons que celle-ci peut concerner l'ensemble des commerçants au Grand-Saconnex.

Problématique Pommier :

Si vous venez du village, en direction du Pommier, un Totem a été installé par la commune un peu avant la salle du Pommier. Malheureusement, les noms des commerces sont peu visibles quand les usagers des TPG (bus 22) attendent devant ou la nuit. De plus, la végétation cache en partie ce Totem et il serait dommage de sacrifier des arbres pour cela.

Ce Totem serait plus à sa place au carrefour Pommier/Sonnex. Il serait visible non seulement pour les personnes venant du Village mais également de celles venant des Mayens, Attenville ou du Petit-Saconnex.

Un 2^{ème} Totem est indispensable en bas de Sonnex vers l'entrée du parking souterrain Migros pour y signaler les commerces figurant sur le 1^{er} Totem. En effet, quand on pénètre à pied, en bus ou en voiture, les commerces sont masqués par les immeubles. Sans ce 2^{ème} Totem, les visiteurs tournent dans Gardiol au lieu de poursuivre tout droit et dépasser le terminus du bus.

Il faudrait que ces Totems soient installés sur le domaine public (ou domaine privé communal quant au 1^{er} Totem du carrefour Pommier/Sonnex), qu'ils soient éclairés en fin de journée car en hiver, la nuit tombe tôt et se lève après l'ouverture de certains commerces.

Dès lors, nous vous demandons de bien vouloir examiner cette problématique, non seulement pour le Pommier mais également pour l'ensemble des zones commerçantes de notre commune où des Totems éclairés pourraient être installés par la commune en bordure du domaine public communal. Nous rappelons que certains commerces, par exemple les trois pharmacies au Grand-Saconnex, sont parfois de garde la nuit et certains week-end.

Signaler visiblement l'ensemble des commerces est utile à notre population.

Merci d'avance pour trouver une solution qui, nous n'en doutons pas, sera très utile pour les commerçants et surtout pour leurs clients qui n'habitent pas tous sur place (par exemple les Internationaux, certains employés des entreprises saconnésiennes et les gens de passage).

Avec nos respectueuses salutations

Voir page(s) au verso pour les signataires de la présente :

[REDACTED]		